



Impulsando la nueva movilidad

La Dirección General de Tráfico organiza una jornada dentro del Foro Traffic del Global Mobility Call

- La jornada, cuya presentación correrá a cargo del director general de Tráfico, Pere Navarro, busca dar respuestas y soluciones para una movilidad más segura y sostenible.
- Estará dividida en tres bloques temáticos diferentes: iniciativas de la DGT para impulsar una nueva movilidad, servicios de movilidad compartida y vehículo y conducción autónoma.
- Tráfico colabora activamente en este encuentro que fue concebido con el fin de impulsar la colaboración entre empresas y generar alianzas público-privadas que contribuyan al desarrollo de la nueva Movilidad Sostenible en ciudades y ámbitos rurales.

19 de noviembre de 2024.- La Dirección General de Tráfico organiza mañana, en el seno del Global Mobility Call 2024, una jornada que, bajo el título genérico de “Impulsando una nueva movilidad” busca dar respuestas y soluciones para una movilidad más segura y sostenible.

Enmarcada en el Foro Traffic que tendrá lugar a lo largo del segundo día de este encuentro, la jornada contará con la presentación institucional a cargo del director general de Tráfico, Pere Navarro y estará dividida en tres bloques temáticos diferentes.

En el primero, orientado a poner sobre la mesa las iniciativas que la DGT está desarrollando para impulsar la nueva movilidad y liderado por la subdirectora adjunta de circulación, Ana Blanco, se expondrá, por un lado, cómo el uso de los datos en un contexto de colaboración público-privada pueden contribuir a hacer una movilidad más segura y eficiente. Por otro, se concretarán los nuevos proyectos y tecnologías que se están utilizando en los diferentes Centros de Gestión de Tráfico con los que cuenta el Organismo.



En el segundo bloque, cuyos dos coloquios estarán moderados por el director del Observatorio Nacional de Seguridad Vial, Álvaro Gómez, se hablará de movilidad compartida con los testimonios de varias empresas dedicadas a este negocio, así como de las experiencias regulatorias que algunas administraciones están desarrollando para este tipo de sector de actividad.

Ya por la tarde, el tercer bloque estará orientado al vehículo y la conducción autónoma y en él se hablará, por un lado, de las estrategias, enfoques, evidencias y perspectivas de la mano del Ministerio de Industria y ANFAC y, por otro, del enfoque municipal y las pruebas que se están desarrollando, contando con el ejemplo del Ayuntamiento de Madrid. Este bloque contará también con un coloquio, moderado por el jefe provincial de Tráfico de Guadalajara, Juan José Arriola, en el que empresas como INDRA, IVECO, CESVIMAP y Applus+ IDIADA compartirán sus experiencias en este ámbito.

GLOBAL MOBILITY CALL

El Global Mobility Call es el único congreso con exposición mundial sobre Movilidad Sostenible de personas y bienes que conecta todas las industrias a través de su enfoque transversal y holístico de la movilidad.

El encuentro fue concebido con el fin de impulsar la colaboración entre empresas y generar alianzas público-privadas que contribuyan al desarrollo de la nueva Movilidad Sostenible en ciudades y ámbitos rurales.